Présentation de la fresque Non Au Harcèlement du lycée Melkior-Garré

NON AU HARCÈLEMENT

La **fresque** a été réalisée pour **lutter contre le harcèlement scolaire**. Elle a été dessinée sur le mur du gymnase du lycée, qui est un endroit stratégique pour tous les élèves.

Son objectif est de sensibiliser les jeunes à s'accepter tels qu'ils sont, à s'entraider, à se respecter les uns les autres, quelle que soit leur culture, leur origine, leur orientation sexuelle, leur physique ou leur couleur de peau.

Elle est découpée en quatre parties :

1. Le **coffre à mots positifs** pour transmettre de bonnes énergies (joie, paix, respect, fraternité, etc.) afin de lutter contre tous les messages négatifs que l'on peut percevoir au quotidien.



2. Des **silhouettes dos à dos**, représentant l'humanité dans sa globalité et sa diversité, avec comme slogan « Tous nés pour réussir et briller ».



3. Le **tembe** représentant l'amour dans les différentes langues régionales, pour encourager à apprendre la culture de l'autre.



4. **L'union** des différentes nationalités que l'on peut voir en Guyane, formant un monde solidaire.



Elle a été créée par les **élèves ambassadeurs Non Au Harcèlement** (NAH) du lycée, les élèves de l'**Unité d'Enseignement Externalisée** (UEE) du lycée, encadrés par l'artiste peintre **Arnaud Alexis** et **l'équipe référente NAH**. Sa réalisation a duré deux mois, d'avril à mai 2024.



C'est une création qui a été élue « **Action en or NAH** » par le rectorat de Guyane. La remise du prix s'est déroulée au grand amphithéâtre du lycée le 17 juin 2024.



